

**Title**

ANALISIS HUBUNGAN HARGA BAHAN BAKU DENGAN HARGA POKOK PRODUKSI PADA PT. PG. RAJAWALI II UNIT PSA PALIMAN CIREBON

**Creator**

TRI EVRIAN PAMUNGKAS; NIM 21504017

**Publisher**

JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

**Contributor**

#CONTRIBUTOR#

**Subject**

1. HARGA BAHAN BAKU

**Copyright****Published**

2007-11-15

**Source URL**

<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-trievrianp-6449>

**Abstract**

Sejalan dengan kebijaksanaan Pemerintah untuk meningkatkan laju pertumbuhan pembangunan disegala bidang, telah mendorong perusahaan untuk lebih berkembang sesuai dengan bidang usahanya masing-masing. Hal ini dapat dilihat dan dirasakan dengan semakin banyaknya bermunculan perusahaan-perusahaan baik dibidang jasa, perdagangan maupun industry laba yang optimum dalam rangka mempertahankan kelangsungan usahanya.

Penyusunan biaya produksi dapat disusun jika manajemen perusahaan mengetahui produk apa dan berapa jumlah yang dibuat. Informasi mengenai hal tersebut berkaitan dengan berapa besarnya bahan baku yang digunakan, berapa besarnya biaya tenaga kerja langsung yang dikeluarkan dan berapa besar biaya bahan penunjang lainnya (overhead) yang melekat pada setiap unit produk.

Harga bahan baku merupakan salah satu faktor yang penting dalam menentukan harga pokok produksi pada suatu perusahaan, disamping biaya-biaya produksi. Penelitian ini untuk mengetahui bagaimana kaitan antara harga bahan baku dalam menentukan harga pokok produksi.

Adapun metode yang digunakan dalam penyusunan laporan ini adalah Metode Deskriptif yaitu metode yang mencoba menggambarkan atau melukiskan suatu subjek atau objek penelitian dan

menginterpretasikan hubungan antar dua variabel dan membandingkannya dari waktu ke waktu. Metode Penelitian adalah teknik atau cara mencari, memperoleh, mengumpulkan atau mencatat data baik yang berupa data kualitatif maupun data kuantitatif yang dapat digunakan untuk keperluan penyusunan ilmiah dan menganalisis data tersebut sehingga terdapat kebenaran atas data yang diperoleh. Adapun teknik pengumpulan data yang dilakukan penulis yaitu Riset Kepustakaan (Library Research) dan studi lapangan (Field Research) diantaranya Observasi dan Wawancara.

Penelitian dilakukan pada PT. PG. Rajawali II Unit PSA Palimanan antara bulan maret sampai bulan juli 2007. Dari tahun 2002 sampai dengan 2005 perusahaan mengalami fluktuasi dalam menentukan harga pokok produksi. Dari hasil penelitian dan pembahasan bahwa harga bahan baku mempunyai keterkaitan dalam menentukan harga pokok produksi, dimana jika harga bahan baku naik maka harga pokok produksi akan mengalami kenaikan, sebaliknya jika harga bahan baku turun maka harga pokok produksi akan turun.